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Наше интервью 

КОНТРОЛЬНАЯ 
ЗА ПОЛГОДА 

В декабре прошлого года на страницах нашей газеты 
опубликован коллективный договор администрации и 
профсоюзного комитета ММК. О том, как выполняются 
мероприятия колдоговора, наш разговор с заместителем 
председателя профкома комбината по производственно-
массовой работе Владимиром Гавриловичем ФЕОКТИ
СТОВЫМ. 

-г Владимир Гаврило
вич, мы уже привыкли, 
что обычно итоги выпол
нения колдоговора за по
лугодие подводятся на 
конференциях трудового 
коллектива. В этот раз 
вопрос рассматривался на 
заседании президиума 
профсоюзного комитета 
20 июля. Чем такую фор
му объяснить? И каков 
основной вывод президиу
ма? 

—. Чтобы лучше опреде
лить причины невыполнения 
того или иного мероприятия, 
дойти до каждого «прови
нившегося», мы решили вы
нести обсуждение итогов 
именно на заседание прези
диума профкома ММК. Ду
маю, разговор получился се
рьезным, полезным, мы су
мели опросить со всех ви
новных в невыполнении от
дельных условий колдогово
ра. В частности, ход выпол
нения мероприятий коллек
тивного договора в первом 
полугодии постановили приз
нать неудовлетворительным, 
так как из 16 мероприя
тий, запланированных на 
этот промежуток времени, в 
установленные сроки не вы
полнены 8. 

— Президиум, конечно, 
разобрался в причинах не
выполнения? 

— Это было одной из 
главных задач заседания. 
Как явствовало из объясне
ний руководителей многих 
подразделений и организа
ций комбината, причина бы
ла общая — незапланиро
ванный и большой объем ра
бот, выпавших как раз на 
первые месяцы года. • 

Президиум принял объяс
нения к сведению, но не в 
оправдание. Мы потребова
ли от «должников» срочного 
выполнения мероприятий- В 
ближайшее время должен 
быть проведен ремонт тех
нической школы горно-обога
тительного производства, 
оборудованы четыре класса 
в технической школе стале
плавильного производства, 
технический класс в шамот
ном отделении № 1 огне
упорного' производства, за
кончено строительство сто
ловой в пионерском лагере 
«Сосновый бор», произведен 
текущий ремонт и покраска 
ванны плавательного бассей
на, пожарно-питьевого во
допровода на стадионе, за
кончена укладка раститель
ного грунта на футбольных 
полях, введен филиал биб
лиотеки в 142-м микрорайо
не.. 

Кроме того, существует 
целый ряд мероприятий, срок 
выполнения которых —, тре
тий квартал, и уже сегодня 
у нас есть опасения, что о н и 
могут быть не выполнены. 

Колдоговором предусмот
рено право профсоюзного 
комитета материально нака
зывать виновных в невыпол
нении договорных мероприя
тий. В проекте постановле
ния президиума первона
чально было записано «стро
го предупредить начальника 
УКОУ А. В. Буинцева, на
чальника РСУ УЖКХ В. Д. 
Яременко, нач а л ь н и к а 
УЖКХ В. П. Мокробородо-
ва, начальника УБУ УЖКХ 
Н. М. Вернигорова за невы
полнение в установленные 
сроки мероприятий коллек
тивного договора и рекомен
довать в соответствии с ре
шением трудового коллек
тива совместным решением 
с СТК лишить их на 50 про
центов вознаграждения за 
итоги работы комбината в 
1989 году». 

Но мы пересмотрели этот 
пункт проекта, решив пока 
ограничиться строгим преду
преждением. Но если и по" 
итогам года мероприятия, 
ответственными за которые 
являются названные товари
щи, не будут выполнены, 
спрос будет очень строгим. 

—Владимир Гаврило
вич, а не существует ли 
«перевеса» в мероприя
тиях, так сказать, произ
водственного плана над 
мероприятиями социаль
но-бытовыми? 

•—• Нет- Практически все 
шестнадцать запланирован
ных мероприятий относятся 
к социальным. Договор это
го года предусматривает в 
основном решение програм
мы социального развития. 

— Прежде колдоговор 
обсуждался три раза в 
год: когда готовится зак
лючение самого договора, 
когда нужно подводить 
полугодовые итоги и — 
итоги всего года. Что из
менится в этом порядке? 

— На профсюзной конфе
ренции прошлого года мы 
приняли решение о создании 
специальной комиссии, кото
рая будет ежемесячно про
верять выполнение договора. 
На прошедшем президиуме 

'председатель комиссии зам. 
генерального директора Г. Г. 
Чугунников сказал, что счи
тает ее работу недостаточ
ной. Нужно быстро перестро
иться и действительно под
водить итоги ежемесячно. 
Кроме того, по каждому кру
гу пунктов колдоговора раз 
в квартал заседают комис
сии профкома ММК. Выво
ды общекомбинатекой комис
сии и комиссии профкома 
как рекомендации принима
ются президиумом, который 
с этого года будет собирать
ся по вопросам колдоговора 

ММК ежеквартально. 

Интервью вела 
Е. КОРОЛЕНКО. 

Прямой 

провод 

с секретарем 

парткома 

комбината 

В. С. С0БН0 

Завтра, 4 авгус
та, вы можете за
дать интересующие 
вас вопросы секрета
рю партийного коми
тета комбината Ва
лентину Сергееви
чу Собко. 

Звоните по телефо
ну 3-27-03 с 11 до 12 
часов. 

Геннадий Филиппович 
ШЕВЦОВ в третьем марте
новском цехе работает око
ло тридцати лет. Кавалер 
орденов Трудового Красно
го Знамени и «Знак Почета», 
почетный металлург РСФСР, 
— признанный в цехе нас
тавник молодых сталеваров. 

Репортерская хроника 

Перед штурмом В сентябре третий блю
минг встанет на корен
ную реконструкцию. За 
короткий срок — пример
но за полмесяца — здесь 
предстоит заменить око
ло четырех тысяч тонн 
оборудования. 

Старый, отслуживший 
стаи будет размонтиро
ван, и на его месте вста
нет блюминг, изготовлен
ный чешскими машино
строителями. Оборудо
вание для реконструк
ции начало«поступать в 
прошлом* году, а с -нача
ла нынешнего пошли 
подготовительные рабо

ты. Их объем велик, поэ
тому в феврале создан 
штаб реконструкции во 
главе с заместителем 
главного прокатчика 
М. А. Шумских. 

Уже сейчас в цехе тру
дятся бригады более де
сятка «подрядных органи
заций — из Электромон
тажа, Прокатмонтажа, 
Шахтопроходки... С ни
ми подготовкой блюмин
га к реконструкции зани
маются представители 
ЦРМО № 1 и 2, Урал-

Шилье ремонтникам 
Последние .три года 

коллективы цехов управ
ления главного механика 
получали по разнарядке 
из плана капитального 
строительства по 1250 
квадратных метров жи
лья. 

Это примерно 36—40 
квартир ежегодно. В оче
реди на жилье в этом 
переделе насчитывается 
1300 человек, и, конечно, 
можно представить, как 
безнадежно долго при
ходится ждать очередни
кам отдельную квартиру. 

Сейчас на комбинате 
все активнее разворачи
вается строительство жи
лья хозспособом, • цехи 

УГМ тоже заняты возве
дением «собственного» 
дома. Их 59.-квартирлая 
пятиэтажка воркутин-
ского варианта уже вы
росла в 131-м микрорай
оне. В доме механикам 
принадлежит 44 кварти
ры. Значит, очередь на 
отдельное жилье в УГМ 
з этом году сократится 
не на 36, а на 80 чело
век. 

Конечно, по сравнению 
с количеством очередни
ков 44 дополнительыые 
квартиры, построенные 
посланцами от разных 
цехов управления, — это 
немного. Капля, но нуж
ная. Новый дом сейчас, 
как говорится, «на выхо-

домнаремонта. Ежеднев
но ведется корректиров
ка заданий, подводятся 
итоги за прошедшие сут
ки. 

Обстановка напряжен
ная: ведь, по существу, 
всг подготовительные ра
боты — начало реконст
рукции. Причем, в усло
виях действующего про
изводства. Третий об
жимный работает ава
рийно, буквально «выжи
мая» последние тонны 
металла. 

де». В понедельник, 7 ав
густа, здесь ждут госу
дарственную комиссию. 

Благодаря введению в 
эксплуатацию дополни
тельного жилья, постро
енного хозяйственным 
методом, только такой 
крупный цех УГМ, как 
механический, получит 
сверх обычного десять 
квартир: четыре трех
комнатные, три двухком
натные и три одноком
натные. А всего в этом 
году улучшат свои жи
лищные условия 17 семей 
работников механичес
кого цеха. 

У коллективов цехов 
УГМ в заделе еще один 
дом по воркутинской се
рии. Он будет сдан в бу
дущем году. 

Орджоникидзевский райком КПСС приглашает коммунистов к дискуссии 

КАКИМ БЫТЬ ПОЛИТИЧЕСКОМУ АВАНГАРДУ? 
27 июля в нашей газете помещена заметка 

«Бюро райкома КПСС — за дискуссию». Се
годня мы публикуем материалы, предоставлен
ные нам Орджоникидзевским райкомом КПСС 
как результат обобщения и предложений ком
мунистов района, откликнувшихся на пригла
шение к дискуссии, а также высказанные в хо

де собеседований с секретарями партийных ор
ганизаций и их заместителями, проходящих в 
эти дни в районном комитете КПСС. 

Районный комитет партии выносит данный 
материал на обсуждение в первичных партий
ных организациях района. 

Политические события последних 
месяцев приводят к выводу, что кон
чилось показное единодушие народа, 
возрастает социальная напряженность 
в обществе, углубляется дифферен
циация социальных групп. В них бы
стро идет .кристаллизация политиче
ских целей. 

Жизнь показала: если в обществе 
демократии больше, чем в правящей 
партии, то трагедии типа' тбилисской 
неизбежны. Люди прямо говорят, что 
кредит доверия у партии исчерпан: 
«Мы вам не верим", мы вам не доверя
ем»; Откровеннее проявляется негаг 
типизм по отношению к партии и к 
партийным работникам. Это показали 
и выборы народных депутатов СССР. 
Не видеть и недооценивать сегодня 
антипартийные настроения части лю
дей нельзя-

Мы должны научиться в своем пар-, 
тийном кругу открыто и предельно от
кровенно обсуждать наиболее острые 
политические вопросы жизни народа,, 
жизни нашего общества, коллективов, 

среди которых мы работаем. 
Время, обстановка требуют резко 

повысить ответственность и опрос 3ia 
выполнение принимаемых решений 
конкретно с тех лиц, которые отвеча
ют за тот или иной участок работы, 
особенно с членов КПСС—вплоть • до 
отстранения от должности, с публика
цией материалов в печати. 

Имеются случаи, корда отдельные 
коммунисты стали своеобразно пони
мать положения партийного Устава и 
сам факт своего членства в рядах 
КПСС, занимают непринципиальную, 
подчас двойственную позицию, а то и 
смыкаются с теми, кто озабочен не де
лам, а критиканством и демагогией. 
Часть коммунистов «утонула» в беско
нечных и бесплодных рассуждениях. 
Немало и таких коммунистов, кото
рые думают и соглашаются с одним, 
а на практике поступают совершенно 
по-другому. Их поведение непредска
зуемо. А такая беспринципность про
тиворечит духу партии. 

По мнению ряда коммунистов, од

ной из главых причин отставания пар
тийных организаций от динамики про
ходящих в обществе процессов явля
ется то, что внутрипартийная, демо
кратия застыла на доперестроечном 
уровне. В. И. Ленин говорил: «Все де
ла партии ведут, прямо или через 
представителей, все члены партии на 
равных правах и без всякого исклю
чения». 

Что, на ваш взгляд, мешает вам 
принимать активное участие в делах 
вашей партийной организации, партко
ма, горкома КПСС? 

Не разбужен и не привлечен к ак
тивной, повседневной индивидуаль
ной работе многотысячный партийный 
актив, члены выборных партийных, со
ветских, профсоюзных и комсомоль
ских (Органов. 

Время диктует: нам нужен новый 
аппарат. Его надо обновлять. Но не 
надо считать, что на местаос по-преж
нему правят «рашидовы», «Кунаевы», 

(Окончание на 2—3-й стр.) 


